

París cierra los gimnasios por la evolución de la pandemia

La capital francesa toma la decisión para evitar el colapso del sistema sanitario. Marsella apostó por la misma decisión el 26 de septiembre.

Palco23
6 oct 2020 - 13:37



Los gimnasios de París echan el cierre. A causa de la evolución de la pandemia, los gimnasios, las piscinas y los bares tendrán que permanecer cerrados durante dos semanas con el objetivo de frenar la propagación del Covid-19 en la ciudad. Los restaurantes, en cambio, se mantienen abiertos, pero con estrictas medidas sanitarias.

Así lo ha dictaminado el jefe de la policía de la capital francesa, Didier Lallement, que ha asegurado que “son medidas de freno porque la epidemia se está moviendo demasiado rápido, por lo que tenemos que frenarlo para que nuestro sistema de salud no se colapse”.

El 26 de septiembre Marsella decisión cerrar los gimnasios durante dos semanas, aunque también lo hizo con los restaurantes, bares o cines. Por el momento, el Gobierno francés no prevé ir más allá y declarar un nuevo confinamiento.

Actualmente, en París hay 203 focos de Covid-19 detectados, mientras que, en ciertas localidades del país, la tasa supera las 250 infecciones por cada 100.00 habitantes. Al menos el 30% de las camas de cuidados intensivos están ocupadas por pacientes con Covid-19. El sábado el país reportó 17.000 infecciones.